

お陰様でメンテナンス100台を超えました！！

機 械 科

機械科では、令和2年度に本校に設置された松工魅力化コンソーシアムを活用した総合的な探究の時間の授業の取り組みの一つとして、**地域貢献活動**を続けています。具体的には松江市内の各施設で使用している車いすのメンテナンス活動を始めて**4年目**となりました。新型コロナウィルス感染症のために活動に際して様々な制限を受けて来ましたが、その時々の状況を判断しながら継続してきました。

先日、納品を行った乃木公民館さんは公民館だよりを発行、4500戸に配布され、HPにも本校の取り組みを紹介していただきました。12月22日には古志原公民館さんに4台納車しました。その際に館長さんが生徒に対してメンテナンスについて質問をされました。落ち着いて丁寧な受け答えが出来ていました。生徒の自信が伝わり、うれしい気持ちになりました。（同じく次号の公民館だよりでご紹介いただけるそうです。）

23日には松江市社会福祉協議会へ4台納車をしました。搬入・搬出をご協力いただけるので、とても助かっています。

本年度24台目、振り返ってみれば4年間で100台を超えるました。継続すること、出来ることは素晴らしいと感じます。（更に3台お預かりしていますが、これは来年になります。）

今後も、地域の方々と生徒達との交流を大切にしながら、学習活動を展開していきます。
地域の皆様、今年はたいへんにお世話になりました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

